



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4850
Ciudad Universitaria, 14 de septiembre de 2023

Entrega su primer informe de actividades la directora de la Facultad de Farmacia

La directora de la Facultad de Farmacia (FF) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Judith González Christen, entregó este día al rector Gustavo Urquiza Beltrán, su primer informe de actividades correspondiente al periodo 2022-2023, en el que dio importancia al avance en infraestructura y mayor número de investigadores en esta unidad académica.

Al recibir el informe en la Sala de Juntas de la Rectoría, Gustavo Urquiza, reconoció los avances de la Facultad de Farmacia que han ido en concordancia con el Plan Institucional de Desarrollo de la actual administración.

El rector manifestó que se reforzará la investigación en la Universidad para los siguientes años al contar con mayor presupuesto, esto después de que los diputados y presidentes municipales han aprobado la reforma constitucional que incrementa del 2.5 al 3.5 por ciento del presupuesto total de egresos del estado para la máxima casa de estudios morelense, por lo que este avance beneficiará a las unidades académicas universitarias.

Judith González explicó que en el periodo que se informa, se creó un programa de mejora y desarrollo de las y los estudiantes de licenciatura, que ha dado como resultado un incremento en el número de titulaciones en tiempo y forma, además de ofrecer la creación de artículos científicos como opción de titulación y ampliar la capacidad de investigación.

González Christen destacó que la FF cuenta con una matrícula de 463 estudiantes en licenciatura y 20 Profesores Investigadores de Tiempo Completo (PITC), el 100 por ciento cuenta con el grado de doctorado, la mayoría pertenece al Sistema Nacional de Investigadores (SNI) y el 85 por ciento de la planta docente tiene la acreditación con perfil deseable.

Además, informó que las solicitudes de ingreso a los posgrados de la FF se incrementaron este año, en comparación con los anteriores debido a la pandemia por la Covid-19, por lo que actualmente hay una matrícula de 50 estudiantes inscritos.

La directora de la FF subrayó que esta unidad académica no se vio afectada en la reducción de becas para estudiantes de la maestría y el doctorado en Farmacia, ya que se cumple con la nueva norma del Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (Conahcyt) respecto a programas de investigación.

En este informe también estuvo presente el secretario Académico, José Mario Ordóñez Palacios; la secretaria de Docencia de la FF, Reyna América Serrano López; Verónica Rodríguez López, secretaria de Investigación y Posgrado; y Sergio Allan Zúñiga Calderas, secretario de Extensión.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia